



Llaman a cuidar el T-MEC

MARTHA MARTÍNEZ

Ante las amenazas arancelarias de Donald Trump a los países que vendan petróleo a Cuba, la presidenta de la Cámara de Diputados, la panista **Kenia López Rabadán**, consideró que la prioridad para México debe ser cuidar el T-MEC.

“Estamos hablando de millones de mexicanos, en México y en EU, a los que hay que proteger; hay que proteger su economía, hay que proteger

nuestras relaciones internacionales. Nuestra prioridad como nación debe ser cuidar el T-MEC”, indicó.

En el marco de la sesión de la Cámara de Diputados, señaló además la necesidad de que se destinen todos los recursos humanos y materiales necesarios para hallar a los 10 mineros desaparecidos en Sinaloa desde enero.

“Es importante rescatar a los mineros, es importante para ellos, para sus familias, para sus compañeros de trabajo. Cada vida en este País es importante, se necesita tener certeza de sus vidas y, por supuesto, siempre será importante que se agilicen o que se utilicen los recursos humanos y materiales para salvar siempre una vida”, dijo.